
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para o aumento da frequência da linha de ônibus que faz o trajeto para o Bairro

Roosevelt .

JUSTIFICATIVA

O presente  requerimento  justifica-se pelo  fato  de os  moradores  do bairro  Roosevelt

reclamarem por ficarem um período muito grande a espera do mesmo, e quando ele passa está

superlotado trazendo perigo aos usuários.

Câmara Municipal de Uberlândia, 30 de outubro de 2024.

SÉRGIO DO BOM PREÇO
Vereador - PP
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